



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION  
UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL  
JAEN**



*“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”*

**NOTA DE PRENSA N°024-2014-GR.CAJ/UGEL-J/OF.C.RR.PP.**

## **Diversas actividades se realizan por el 193 aniversario de independencia de Jaén**

**UGEL y Municipalidad Provincial culminaron un importante Campeonato de Fútbol Inter-escolar con fabulosos premios.**

El próximo 04 de junio, la provincia cajamarquina de Jaén cumplirá 193 años de independencia. Por este motivo, el gobierno local, en coordinación con la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) realiza diversas actividades entre las que resaltan eventos deportivos.

Un programa amplio de actividades se ejecuta desde el pasado 23 de mayo, el mismo que se prolongará hasta el 04 de junio, que además incluye importantes actos litúrgicos y actividades municipales, paseos, visitas guiadas, desfiles, festivales, concurso marinera, presentaciones, fuegos artificiales.

En ese sentido, la UGEL-Jaén en coordinación con la Municipalidad Provincial, vienen desarrollando un importante campeonato de fútbol inter-escolar nivel secundaria.

Dicho evento se inició el último martes con una breve ceremonia en el estadio “Víctor Montoya”, se contó con la presencia del director de la UGEL-Jaén, Lic. Vitalí Fuentes Guerrero, el alcalde provincial, Lic. Edwin Llique Ventura, regidores y demás representantes, destacaron más de 20 equipos.

El campeonato culminó este viernes 30. Los premios fueron: mil nuevos soles para el campeón, pelotas y trofeo; y segundo lugar, 400 nuevos soles en efectivo, pelotas y trofeo.

La participación, al igual que en años anteriores, fue masiva.

***Se agradece su difusión.  
Jaén, 02 de junio de 2014.***

**UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL JAÉN  
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**